

VITICULTURE / Retour sur la réunion d'information collective du 12 octobre dernier avec la présentation du nouveau parcours emploi formation « ouvrier qualifié de l'exploitation viticole » organisé par le groupement d'employeurs 4 saisons et ses partenaires.

Un nouveau parcours emploi-formation : ouvrier qualifié de l'exploitation viticole

Afin de répondre aux besoins des viticulteurs du territoire et contribuer à la transmission du savoir-faire local dans les métiers de la vigne, le Groupement d'employeurs 4 saisons a décidé de lancer un nouveau parcours de formation. Une réunion d'information collective s'est tenue au Domaine de Malartic le 12 octobre dernier à Sarragachies, à destination des demandeurs d'emploi pour présenter **le parcours emploi formation « ouvrier qualifié de l'exploitation viticole »**.

Ce Certificat de Qualification Professionnelle (CQP) est un parcours global et inédit qui combinera une formation qualifiante, un accompagnement socio-professionnel et l'obtention d'un emploi pérenne.

Deux temps forts ont rythmé cette journée :

- Laurent et Sébastien Périssé ont présenté les différents cycles saisonniers de la vigne et les travaux correspondants



Groupe des demandeurs d'emploi, les partenaires (Mission Locale, CFP-PA, Pôle Emploi, Chambre d'agriculture du Gers et GE 4 saisons), ainsi que Laurent et Sébastien Périssé, devant le Domaine de Malartic.

puis nous ont ouvert les portes de leur chai pour une présentation des métiers de la vinification.

- L'exposé du parcours de formation, tant au niveau de l'organisation que des différentes composantes et conditions d'intégration par Olivia Gros-Scapin (GE), Linda Casoni (Pôle emploi Gers), Alexandra Rosso et Nathalie Graziani (CFPPA du Gers). L'après-midi s'est clôturée par différents té-

moignages, Stéphane Minguet (exploitant et Vice-Président de la Chambre d'agriculture du Gers), Laurent Périssé (Domaine de Malartic), ainsi que par l'intervention de Lionel Cassagne, ouvrier viticole et salarié du GE depuis 21 ans.

A l'issue de cette journée, plusieurs demandeurs se sont positionnés en vue d'intégrer ce projet inédit qui débutera le 21 novembre.